

Polsek Takokak Laksanakan Patroli Someyah Sambangi Warga yang Berkumpul pada Malam Hari

Cianjur - CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID

Jun 13, 2024 - 06:26



Polres Cianjur Polda JABar - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan Patroli Someyah dengan menyambangi warga yang sedang berkumpul pada malam hari, Kamis, 13 Juni 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan situasi tetap kondusif serta memberikan rasa aman kepada masyarakat yang beraktivitas pada malam hari. Selama pelaksanaan Patroli Someyah, personel Polsek Takokak berinteraksi langsung dengan warga, memberikan himbauan mengenai

pentingnya kewaspadaan terhadap potensi tindak kriminalitas serta menjaga ketertiban selama berkumpul. Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan mempererat hubungan antara polisi dan warga. Kapolsek Takokak menekankan pentingnya kegiatan patroli ini sebagai langkah preventif untuk menciptakan lingkungan yang aman. "Patroli Someyah dan sambang warga pada malam hari adalah bagian dari upaya kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Takokak. Kami ingin memastikan bahwa masyarakat dapat berkumpul dengan rasa aman dan nyaman," ujar Kapolsek Takokak. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasi yang tinggi atas pelaksanaan kegiatan ini. "Saya sangat menghargai dedikasi dan kerja keras personel Polsek Takokak dalam menjalankan tugas patroli malam. Kehadiran mereka sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan tertib serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian," kata Kapolres Cianjur. Diharapkan, melalui kegiatan Patroli Someyah yang rutin dilaksanakan oleh Polsek Takokak, potensi gangguan kamtibmas dapat diminimalisir dan masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari. Upaya ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.